

CONJUNTO HABITACIONAL DON JAIME 3

Familias de Villa Alegre recibirán sus nuevas viviendas

• Megaproyecto habitacional suma 450 hogares entregados entre junio de 2023 y ahora en marzo de 2025.

VILLA ALEGRE. El seremi de Vivienda y Urbanismo, Pablo Campos, realizó una visita al conjunto habitacional Don Jaime 3, proyecto que se materializó en la línea del programa del Fondo Solidario de Elección de Vivienda, DS 49. En la ocasión, la autoridad del ramo estuvo acompañada por la presidenta del comité habitacional y la secretaria, Ana Arévalo y Fabiola Morales, respectivamente. El conjunto habitacional

consideró la construcción de 140 nuevas viviendas, faltando solo subsanar observaciones y quedar en condiciones de ser inaugurado y entrega de llaves a las familias. Los beneficiados pertenecientes a este proyecto cuentan con un 94,28 por ciento de residencia en la comuna de Villa Alegre, de acuerdo con el Registro Social de Hogares, siendo los vecinos y vecinas mayoritariamente del sector urbano.

Se trata de viviendas de 60,4 metros cuadrados, además de equipamiento consistente en zonas de áreas verdes y sala multiusos. El titular de Vivienda y Urbanismo destacó la actividad realizada con la comunidad. "Es muy importante mantener un contacto fluido y cercano con las dirigentas que activan la demanda habitacional y en esta ocasión hemos visitado el conjunto habitacional Don Jaime 3 en



Con la entrega de Don Jaime 3 serán 450 las viviendas que confirman el megaproyecto en el sector norte de la comuna de Villa Alegre.



El seremi de Vivienda y Urbanismo, Pablo Campos, acompañado por la presidenta del Comité Habitacional, Ana Arévalo, y la secretaria Fabiola Morales.

Villa Alegre. Los trabajos de edificación ya están ejecutados en un 100 por ciento y se está cerrando el proceso de recepción de obras y en los próximos días ya se hará el hito de inauguración y entrega de llaves", dijo.

MEGAPROYECTO

La pronta inauguración de Don Jaime 3, viene a cerrar un megaproyecto habitacional que se inició con la entrega en junio del 2023 de la etapa 1 con 199 hogares y en diciembre del 2023 con la inauguración de la etapa 2 que alcanzó las 111 viviendas,

lo que sumado a la tercera etapa totaliza una entrega de 450 casas entre junio 2023 y marzo 2025, todo ello enmarcado en el Plan de Emergencia Habitacional que alcanza en el Maule un 110 por ciento de avance. Para la presidenta del comité, Ana Arévalo, existe mucha felicidad por estar muy cerca de recibir las llaves de sus nuevos hogares. "Ha sido muy significativo para nosotros acompañar al seremi para visitar las obras de nuestras viviendas. Ya habíamos tenido una actividad similar con la empresa y las familias

se retiraron muy contentas por la calidad de las viviendas. Hay mucha emoción ya que estamos muy cerca de que llegue ese momento en que se inauguren las casas", sostuvo. La dirigente recordó que "nos constituimos como comité en abril de 2022, en periodo de pandemia, y nos tuvimos que adecuar a un sistema muy distinto con reuniones y actividades en modo remoto. Igual se ejecutaron y cumplieron los porcentajes de asistencia dando luz verde al plan de acompañamiento social".